

La nouvelle année scolaire commence dans les facultés et écoles de médecine



La Havane, 6 septembre, (RHC)- L'année scolaire 2018-2019 a été inaugurée dans les écoles de médecine de Cuba. Le meeting national d'ouverture, qui a eu lieu à la Faculté de sciences médicales Victoria de Girón, de La Havane, a été présidé par le docteur Roberto Morales Ojeda, vice-président des Conseils d'état et des ministres et du ministre cubain de la santé, le docteur José Angel Portal qui na signalé dans son discours :

« Avec des motivations profondes et avec un fort engagement de garantir la formation de professionnels qui contribueront de façon décisive au développement économique et social de notre pays, nous tenons le meeting national du début de l'année scolaire 2018-2019 dans toutes les universités de sciences médicales. Ce meeting se tient à la Faculté de Sciences Médicales Victoria de Girón, fondée le 17 octobre 1962 comme un Institut de Sciences Exactes et Pré-chimiques pour rendre hommage à l'épopée de la baie des Cochons. Sa création a marqué le début du développement du système d'enseignement de la médecine à Cuba qui a donné une réponse au programme de la Moncada exprimé par le leader historique de la Révolution Cubaine Fidel Castro dans son plaidoyer l'Histoire m'acquittera lorsqu'il mettait l'accent sur la nécessité de transformer de façon accélérée le panorama de santé hérité de la dictature de

Batista comme une aspiration légitime du peuple à l'amélioration des indices de santé dans notre pays ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/170990-la-nouvelle-annee-scolaire-commence-dans-les-facultes-et-ecoles-de-medecine>



Radio Habana Cuba